



Un clerc de l'Exarchat patriarcal d'Afrique a assisté à un événement organisé par l'ambassade de Russie en République démocratique du Congo



Service de communication du DREE, 08.07.2025. Le 3 juillet, au Musée national de la République démocratique du Congo, l'ambassade de la Fédération de Russie a organisé une réception solennelle à l'occasion du 100^e anniversaire de la naissance de Patrice Lumumba, premier Premier ministre de la RDC, et du 65^e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques entre les deux pays.

Plusieurs représentants de l'administration présidentielle de la République démocratique du Congo, des membres du gouvernement et du parlement congolais étaient présents, ainsi que des diplomates de différents pays.

Des discours de bienvenue ont été prononcés par K.K. Tikhazé, ambassadeur de Russie, M.A. Fakhroutdinova, directrice de la Maison russe en République démocratique du Congo, ainsi que

d'autres intervenants.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93399/>